

VIERNES, 25 DE SEPTIEMBRE DE 1936

Alcázar 61.

En atención a las circunstancias de momento y para que cuanto antes todos tengan conocimiento de las gratas noticias (que ya han tenido difusión), en los términos en que se han captado, anticipamos la salida de este número con la interesante información de Radio Club Portugués, avalada la veracidad de la misma con las observaciones del propio servicio de información que desde sus puestos contempla el asentamiento y fuego de las baterías enemigas, y distingue las explosiones de los proyectiles de las de nuestros amigos en su acción de antibatería. No queremos distraer más tiempo la atención de nuestros lectores de la lectura de tan emotivas noticias.

RADIO CLUB PORTUGUES.- Rabat.- Comunican de Sevilla que las tropas del General Franco se aproximan a Toledo cuya conquista se espera dentro de las 24 horas. Los aviadores tienen el propósito de arrojar víveres y un mensaje anunciando la próxima llegada.

El General Asensio marchó a Madrid para organizar el frente. Hava-

Nuestras fuerzas han pasado Rielves y Barciencia y a mediodía seguirán avanzando y si el Jefe de las fuerzas de Talavera lo hubiera autorizado enseguida estarían en Toledo. Autorización que seguramente más que nadie hubiera deseado dar dicho Jefe pero que indudablemente exigencias de orden estratégico o táctico no consentían, bien a su pesar. De todos modos la caída de Toledo es inminente; la plaza tiene importancia estratégica.

(DIRECTAMENTE DE PORTUGAL.-Por noticias que nos acaban de llegar, sabemos QUE LAS FUERZAS NACIONALISTAS HAN ATRAVESADO EL RIO GUADARRAMA EN LA CARRETERA DE RIELVES A TOLEDO. Este punto por donde ha sido atravesado el río por las fuerzas nacionalistas está a 15 km. de la población de Toledo.

Los defensores del Alcázar de Toledo tienen a las tropas nacionalistas a su lado. Junto a los latidos de su corazón están los latidos de todos los buenos españoles.

Sobre Bilbao avanzan tres columnas, una de ellas se encuentra a .. Km. Primo de Rivera está bueno y no herido como se había dicho.

RADIO ITALIA.- Se oyó algo referente a la reunión de la Sociedad de Naciones y luego, de las noticias de España (en las cuales empezó a captarse muy débilmente sin reacción apenas) que el Coronel Yagüe sigue avanzando. Que la liberación de Oviedo y la caída de Bilbao serán eficaces para laLérida....se extiende a toda la provincia.

MADRID.-Amenaza con la inundación de Talavera y Santa Olalla abriendo las compuertas del Alberche. La pérdida de Santa Olalla, Torrijos y Rielves le ha costado a los "rojos" 9.000 hombres entre muertos y prisioneros. De estos últimos se formó una columna que marcha a Talavera y será colocada en sus inmediaciones. La emisora de Cádiz comenta la pérdida sufrida por los gubernamentales en el sector de Toledo que les ha costado 9.000 hombres. En el Norte se toma Durango.

El General Mola dió un plazo para rendirse Bilbao y Santander, el cual expira esta noche.

Suponemos y contamos y hemos controlado la alegría de todos; lo que hoy es una realidad, era ayer una esperanza racional, como la demostrá- bamos en nuestros últimos números, ello es indudable y somos los prime- ros en reconocerlo; más la prudencia aconseja que examinemos la evolu- ción probable de los acontecimientos futuros, para que al tiempo que vivimos nuestra satisfacción al ver tan próximo el término de nuestra epopeya en lo que a la defensa del Alcázar se refiere, no demos el me- nor pretexto ni a desilusiones, ni mucho menos a la comisión de actos que pudieran determinar o bajas inútiles o parciales y pequeños éxitos al enemigo.

El hecho de tener a la vista las columnas no quiere decir en abso- luto el que obligadamente nos queden sólo unas cuantas horas de pasivi- dad y de espera; las exigencias tácticas del conjunto de nuestras fuer- zas victoriosas pueden obligarlas a estacionamientos o maniobras que dilaten nuestro contacto material por algunos días. En 2.º término no debemos olvidar el empeño tenaz de amor propio que durante tanto tiem- po, y no ha cesado aún, ha puesto el enemigo en rendir este glorioso re- ducto y en las últimas boqueadas y en su desesperación ante su fracaso cabe todo, engaños de simulación de fuerzas amigas para sorprender a nuestros puestos y servicios, intento de asaltos a los núcleos enemigos en retirada, etc. hipótesis admisibles y que pueden, o no, tener reali- dad.

Lo interesante es, que nadie caiga en desánimo cualquiera que sea la evolución de los acontecimientos, y que todo el mundo conserve sus energías y buen espíritu por si fuese preciso todavía escribir una úl- tima página que está a la altura de las pasadas.

Por último no queremos dejar la pluma sin una vez más reconocer cómo la amorosa Providencia de Dios en fecha tan española como la de Nuestra Señora de las Mercedes, se pone una vez más al servicio de - nuestra santa causa.

¡ V I V A E S P A Ñ A !

¡VIVA EL EJERCITO!

¡VIVA LA GUARDIA CIVIL!

¡VIVAN LOS PAISANOS HONRADOS!

¡VIVA LA LEGION!

¡VIVAN LOS REGULARES MARROQUIES!

¡VIVA ESPAÑA!